

Síntesis Deportiva



Handball: goles de Ana Paula Rueda en la Serie “A” de Italia

El fin de semana se disputó la Serie A femenina italiana de balonmano de Primera División, y el Cassa Rurale Pontinia donde juega la sanrafaelina Ana Paula Rueda venció a Ferrara 41-36 en el cual la exjugadora de Maristas y Regatas de Mendoza marcó 3 goles.

Nuestra representante logró una muy buena tarea y de esta forma su equipo concluyó 4° en la primera instancia del torneo para meterse en los playoffs que comenzarán el fin de semana. Las posiciones dejaron 1° a SSV Brixen Sudtirool 41 puntos, 2° Jomi Salerno 38, 3° Ali Best Espresso Mestrino 32 y 4° Cassa Rurale Pontinia con 30.

Fútbol: Argentina Sub 17 cayó ante Brasil

La Selección Argentina Sub 17 cayó ante Brasil por 2-1 en la final del torneo amistoso internacional de Montaigu, en Francia, en un encuentro que terminó con una fuerte pelea entre los futbolistas.

El equipo dirigido por Diego Placente buscó el empate hasta el final pero no pudo conseguirlo en un partido emocionante, que se empañó al final: todo terminó a las piñas entre los juveniles argentinos y brasileños.

La Selección Argentina Sub 17 completó un buen torneo a pesar de la derrota: había llegado a la final tras terminar primero en el grupo 1 luego de los triunfos ante Bélgica (2-1), Portugal (3-0) y Francia (2-0).

El conjunto nacional, que también conduce Pablo Aimar, ahora seguirá su preparación de cara al Sudamericano, que clasificará al Mundial de Perú que se jugará el año que viene.

Diego Schwartzman subió un puesto en el ranking ATP

El tenista argentino Diego Schwartzman subió un escalón en el ranking ATP luego de haber llegado a los cuartos de final del Masters 1000 de Montecarlo el pasado viernes, cuando cayó 2-6, 7-6 (7) y 4-6 ante el griego Stefanos Tsitsipas.

El tenista de 29 años recuperó la posición que había abandonado el pasado 4 de abril, cuando cayó al 16° lugar de la clasificación del tenis masculino. En cuanto al resto de los jugadores argentinos dentro del top 100, Federico Delbonis se mantuvo 34°, mientras que Francisco Cerúndolo escaló cuatro posiciones y llegó al 48° lugar, la mejor marca de su carrera. Por su parte, Federico Coria trepó cuatro escalones y alcanzó el 52° lugar, Sebastián Báez es 60° tras subir seis puestos, Tomás Etcheverry se mantuvo 95° y Facundo Bagnis cayó al 99°.